

¿Qué necesitas para comprar un coche en Andorra? Requisitos, impuestos y opciones según tu residencia

Publicado el 25 de November de 2025

Comprar un coche en Andorra es una opción cada vez más atractiva tanto para residentes como para personas de cualquier parte del mundo que desean un vehículo en Europa con condiciones fiscales ventajosas. La combinación entre impuestos reducidos, seguridad jurídica y un mercado cada vez más conectado con Europa, Estados Unidos y Emiratos Árabes ha convertido a Andorra en una referencia para adquirir vehículos nuevos o de segunda mano.

Sin embargo, no todas las personas pueden comprar y utilizar un coche en Andorra de la misma forma. La ley andorrana distingue claramente qué puede hacer cada tipo de comprador según su residencia y su vínculo con el país. Esto determina si el vehículo puede matricularse en Andorra, si puede circular con placas andorranas, si debe exportarse o si se puede optar a las conocidas placas turísticas (MT).

En este artículo encontrarás una explicación clara, realista y actualizada —versión 2025— de cómo funciona el proceso según tu situación personal. Vamos a centrarnos en tres perfiles:

- Residentes o empresas andorranas.
- No residentes fuera de la Unión Europea.
- Residentes de la Unión Europea que no residen en Andorra.

1. Comprar un coche en Andorra siendo residente o empresa

andorrana

Para los residentes y empresas establecidas en Andorra, la compra de vehículos es directa y flexible. Pueden adquirir cualquier coche disponible en el país y, además, tienen la posibilidad de importar vehículos desde mercados internacionales, algo muy común debido al reducido stock local y la ausencia de concesionarios oficiales de algunas marcas.

En Andorra no existe el mismo volumen de concesionarios ni de vehículos de ocasión que podrías encontrar en grandes mercados como Alemania o España. Es normal que un residente se encuentre con poca oferta local o con modelos poco equipados en comparación con lo que puede encontrarse en el extranjero. Por este motivo, muchos andorranos recurren a Alemania, Francia, Italia, España o incluso a mercados más lejanos como Estados Unidos y Emiratos Árabes Unidos (UAE).

La importación se ha convertido casi en una norma: es frecuente ver coches en Andorra que originalmente se matricularon en Alemania, que han sido comprados en subastas de Estados Unidos o que provienen de los Emiratos, donde se encuentran vehículos de alta gama con configuraciones muy atractivas.

La normativa de antigüedad: un punto clave para los residentes

El límite realmente relevante para los residentes que quieran importar un coche es la antigüedad permitida para matricular vehículos EURO 6. En 2025, la regla es muy clara:

Se puede importar y matricular en Andorra cualquier coche EURO 6 que tenga como máximo seis años desde su fecha de fabricación.

Un detalle importante es que la Administración andorrana toma como referencia **solo el año de fabricación**, no el mes. Es decir, no se entra al nivel de si el coche es de enero o de diciembre: lo que importa es el año.

Por ejemplo, si estamos en noviembre de 2025, se pueden matricular sin problema los coches fabricados en 2019 en adelante, aunque hayan salido de fábrica en enero de 2019. Esta flexibilidad permite que muchos vehículos con pocos años de uso y en muy buen estado puedan llegar al país sin obstáculos.

Importar un coche a Andorra: una visión general del proceso

Importar un coche siendo residente andorrano implica una serie de pasos relacionados con aduanas, inspecciones técnicas y matriculación final. El proceso incluye la entrada del coche en Andorra, la liquidación de impuestos correspondientes, el paso por la ITV andorrana y, finalmente, la obtención de las placas andorranas.

Si quieras profundizar en cada detalle del procedimiento, impuestos, plazos y requisitos técnicos, puedes consultar una guía específica y mucho más detallada:

[Cómo matricular un coche en Andorra — Guía completa 2025](#)

Cómo puede ayudarte un servicio especializado

Si vives en Andorra y estás pensando en comprar o importar un coche, es normal que te surjan dudas: qué país conviene más, qué modelos son más interesantes, cómo comprobar el historial del vehículo o cómo calcular todos los costes finales. En estos casos, contar con una empresa especializada puede marcar la diferencia entre acertar o equivocarse.

En Importocotxe, por ejemplo, podemos ayudarte a buscar tu coche ideal en Europa, Estados Unidos o Emiratos Árabes, comprobar su estado y su documentación, organizar el transporte, ocuparnos de la importación y acompañarte en toda la parte administrativa y técnica hasta que el vehículo esté matriculado en Andorra. Y si simplemente tienes dudas o quieres una segunda opinión sobre un coche que ya has visto, también puedes consultarnos sin compromiso.

2. Comprar un coche en Andorra siendo no residente fuera de la Unión Europea

Las personas que viven fuera de la Unión Europea son, probablemente, quienes disponen de más opciones y ventajas a la hora de comprar un coche en Andorra. No solo pueden adquirir un vehículo para exportarlo a su país, sino que además pueden acceder a las conocidas **placas turísticas MT**, que les permiten circular por Europa con un coche a su nombre sin necesidad de ser residentes.

Andorra se ha vuelto especialmente interesante para perfiles como empresarios, expatriados o personas que viajan con frecuencia al continente europeo y desean tener un coche allí sin tener que establecerse fiscalmente en un país de la UE. Gracias a los impuestos reducidos y a una regulación clara, el país ofrece una combinación difícil de encontrar en otros lugares.

Una forma económica de tener un coche en Europa

Para un no residente extracomunitario, Andorra representa una puerta de entrada muy eficiente al mercado automovilístico europeo. Los impuestos son bajos, la gestión administrativa está bien definida y el uso de placas turísticas permite disfrutar del coche en diferentes países sin necesidad de matricularlo en cada uno de ellos.

Esto convierte a Andorra en una opción especialmente interesante si quieras un coche disponible cada vez que viajes a Europa, sin necesidad de alquilar continuamente y con la ventaja de poder configurarlo y escogerlo a tu gusto.

Qué son las placas turísticas MT y cómo funcionan

Las placas turísticas MT son matrículas especiales emitidas por el Gobierno de Andorra para vehículos registrados a nombre de personas no residentes. Estas placas permiten circular por la mayoría de países europeos durante el periodo de validez que se otorgue y se pueden renovar cuando caducan, cumpliendo siempre las condiciones que establezca la normativa vigente.

El vehículo está registrado en Andorra, pero el titular no necesita residir en el país. El seguro obligatorio se contrata también en Andorra, y el coche puede utilizarse como vehículo de uso particular en los diferentes países por los que el titular se desplace.

En cuanto al coste, el cálculo es muy sencillo:

Basta con sumar aproximadamente 300 € al precio del coche publicado para obtener un coste total estimado con placas MT.

Si utilizas un buscador de coches en una web especializada como Importocotxe, normalmente podrás ver el precio del coche y calcular con facilidad cuál sería el coste final con este tipo de matrícula.

Exportar el coche a tu país de origen

No todos los no residentes quieren mantener el coche en Europa. En muchos casos, el objetivo es comprar el vehículo en Andorra, aprovechar la fiscalidad y luego enviarlo a su país de origen. En este escenario, el proceso pasa por emitir una factura sin IGI, tramitar un DUA de exportación y preparar la documentación internacional para que el vehículo pueda entrar y matricularse en el país destino.

El procedimiento concreto y los impuestos a pagar dependerán de la legislación de

cada país, pero Andorra ofrece una estructura administrativa clara para facilitar estas operaciones.

Apoyo profesional durante todo el proceso

Si eres no residente fuera de la Unión Europea y estás valorando comprar un coche en Andorra, es muy recomendable que alguien con experiencia te acompañe en la elección del coche, la tramitación de las placas MT, la exportación o la gestión aduanera.

Un servicio como Importocotxe puede encargarse de organizar las placas turísticas, gestionar exportaciones a cualquier país, preparar el DUA y el resto de documentación y coordinar el transporte internacional. Y, si solo estás en fase de análisis, también puedes pedir consejo antes de tomar la decisión.

3. Comprar un coche en Andorra siendo residente de la Unión Europea

El caso de los residentes en la Unión Europea es distinto y a menudo genera confusión. Un residente de la UE sí puede comprar un coche en Andorra, pero no puede matricularlo en Andorra ni obtener placas turísticas MT. En otras palabras, podrá adquirir el vehículo, pero **deberá exportarlo a su país de residencia y matricularlo allí**.

Esto no impide que la operación sea interesante económicamente, pero obliga a tener en cuenta todos los costes fiscales y administrativos en el país de destino para evitar sorpresas.

Qué implica exportar un coche desde Andorra hacia un país europeo

El proceso de exportación comienza con la baja del vehículo en Andorra y la emisión del correspondiente DUA de exportación. A partir de ahí, el coche se transporta o se lleva hasta el país de destino, donde se realiza un segundo DUA, en este caso de importación, que es el documento clave para liquidar los impuestos nacionales.

Una vez dentro del país de destino, el comprador debe asumir la fiscalidad y los trámites propios de su Estado miembro. Lo más habitual es que el proceso incluya:

- **Pago del IVA** en el país destino.
- **Posibles aranceles**, que en la Unión Europea suelen ser del 0% cuando se trata de vehículos originarios de la propia UE, pero que pueden aplicarse si el coche tiene origen en terceros países, como Estados Unidos o Emiratos Árabes.
- **Homologación o ITV local**, para verificar que el vehículo cumple con los requisitos técnicos y medioambientales.
- **Pago del impuesto de matriculación**, que varía según las normas de cada país y, en muchos casos, según las emisiones de CO₂.
- **Tasas administrativas** asociadas al registro del vehículo.
- **Matriculación final**, con emisión de placas del país de destino.

Aunque pueda parecer un proceso extenso, cuando se conoce la secuencia de pasos y se cuenta con asesoramiento adecuado, resulta bastante directo. En muchos casos, incluso tras pagar IVA, posibles aranceles e impuestos de matriculación, el coste total puede seguir siendo competitivo frente a la compra del mismo modelo en el mercado local.

Por qué sigue siendo interesante comprar en Andorra si vives en la UE

La razón principal es el precio de partida. Los vehículos en Andorra suelen ser competitivos gracias a la fiscalidad más reducida y a la posibilidad de importar desde mercados muy potentes como Alemania o Estados Unidos. Si la diferencia de precio inicial es suficiente, el comprador puede ganar margen incluso después de sumar todos los gastos de importación y matriculación en su país.

Este tipo de operación es especialmente interesante en vehículos de gama media-alta o alta, donde la diferencia de precio puede ser significativa, o en modelos muy concretos que no están fácilmente disponibles en el país de destino.

Asistencia especializada para exportar a la UE (y especialmente a España)

Si estás empadronado en un país de la Unión Europea y estás valorando comprar un coche en Andorra, es fundamental que alguien te ayude a proyectar todos los costes antes de tomar la decisión. De esta forma podrás comparar de manera realista si te compensa o no.

Empresas especializadas como Importocotxe pueden encargarse de gestionar la exportación desde Andorra hacia cualquier país europeo, preparar el DUA de exportación y coordinar el transporte. Y si el destino es España, además pueden ocuparse de la importación, del DUA español y de la matriculación final, de manera que recibas el coche ya listo para circular.

Resumen según tu tipo de comprador

Aunque cada caso tiene matices, podemos resumir la situación de forma simple: si eres residente en Andorra, tienes total libertad para comprar e importar coches siempre que respetas la normativa de antigüedad, y puedes aprovechar la fiscalidad del país para configurar el vehículo que quieras.

Si eres no residente y vives fuera de la Unión Europea, Andorra te ofrece la opción de tener un coche en Europa con placas turísticas MT o de exportarlo a tu país con una fiscalidad muy competitiva.

Si eres residente de la UE pero no de Andorra, puedes comprar coches en Andorra, pero deberás exportarlos y matricularlos en tu país, pagando IVA, posibles aranceles, ITV, impuestos de matriculación y tasas administrativas.

Conclusión: Andorra, una oportunidad interesante si sabes cómo funciona

Comprar un coche en Andorra puede ser una excelente decisión independientemente de tu país de residencia, siempre que entiendas las reglas específicas que se aplican en tu caso. El país ofrece precios competitivos, impuestos reducidos y una estructura legal clara, pero cada perfil de comprador tiene limitaciones y oportunidades diferentes.

Si estás pensando en comprar, importar o exportar un vehículo y quieres saber si te compensa hacerlo desde Andorra, lo más recomendable es que hables con alguien que conozca bien la normativa y la práctica real del mercado.

En Importocotxe ayudamos tanto a residentes andorranos como a personas de cualquier país a comprar, importar y exportar coches desde Andorra. Puedes escribirnos tanto si quieras que gestionemos todo el proceso como si solo tienes una duda y necesitas que alguien te la resuelva con claridad y transparencia.

Te ayudamos a importar tu coche

Contactanos para un presupuesto personalizado sin compromiso

www.importocotxe.ad

info@importocotxe.ad | +376 123 456

© 2026 Importocotxe.ad - Todos los derechos reservados

www.importocotxe.ad